

Ein Leben für die „Cäcilia“

Männerchor zeichnet Sänger und Mitglieder aus

Einen großen Ehrungsreigen hatte der Männerchor der „Cäcilia“ Lindenholzhausen bei seiner Weihnachtsfeier.



Foto: Braun

Langjährige Mitglieder im Männerchor der „Cäcilia“ Lindenholzhausen wurden ausgezeichnet durch den Vorsitzenden des Sängerkreises, Gerhard Voss (im Bild Dritter von rechts), und Vorsitzender Johannes Otto (rechts). Außerdem im Bild: (von links) Josef Fachinger, Albert Rompel, Willi Speth, Willi Heun.

Limburg-Lindenholzhausen. „Der Männerchor kann wieder auf ein sehr erfolgreiches Jahr zurückblicken“, sagte Vorsitzender Johannes Otto bei einer weihnachtlichen Feierstunde im Vereinsheim der „Cäcilia“. Bei zwei Wettbewerben in Dehrn und beim hessischen Chorfestival in Oberursel habe der Chor souverän gewonnen. Zudem habe es beeindruckende Auftritte beim Harmonie-Festival in Lindenholzhausen sowie beim Konzert mit Chören aus Wilnsdorf und Möllmike gegeben.

Otto appellierte an die Mitglieder, auch im kommenden Jahr die Aktivitäten mit viel Engagement zu unterstützen.

Für ihre ständige Arbeit rund um das Vereinsheim gab es Präsente für Alois Abel, Josef Schmitt, Josef Götterd und Helmut Huber. Ein großes Dankeschön verdienten sich auch Seppel Friedrich, Albert Rompel, Raimund Pressler, Alfred Dernbach und Lothar Rompel bei der Renovierung des Untergeschosses.

Nicht zuletzt richtete Vorsitzender Otto ein Wort des Dankes an die Jubilare, die den Chor und die gesamte Vereinsfamilie in unterschiedlichster Form unterstützten: „Ohne euch wäre die Vereinsarbeit in dieser Form nicht möglich!“

Glückwünsche gab es vom Sängerkreisvorsitzenden Gerhard Voss, der einige der Ehrungen vornahm. Denn einige Mitglieder halten zum Teil schon seit vielen Jahrzehnten der „Cäcilia“ die Treue. Auf 65 Jahre aktive Mitgliedschaft kann Willi

Heun zurückblicken, seit 60 Jahren aktiv sind Josef Fachinger und Albert Rompel. Auf 60 Jahre Sangestätigkeit kann Willi Speth verweisen, auf 40 Jahre Helmut Wüst, 25 Jahre sind es bei Bernd Schneider.

Zudem sind seit 65 Jahren Mitglied: Erwin Bleutge, Helmut Kremer und Günter Schäfer. Seit 60 Jahren Mitglied im Verein sind Egbert Bendel, Anton Friedrich, Werner Knoth, Helmut Rompel und Bernhard Zimmermann; seit 50 Jahren: Günter Birkhölzer, Werner Hilfrich, Bernhard Lixenfeld, Willi Mais, Alfred Rompel und Rainer Rompel. Auf 40 Jahre Mitgliedschaft verweisen können Joachim Friedrich, Berthold Jung-Diefenbach, Ulrich Löhr, Manfred Pfeiffer, Peter Roos, Detlef Rörig und Helmut Schmitt. Und 25 Jahre Mitglied bei der „Cäcilia“ sind Uwe Bergmann, Michael Rudolf, Günter Schmitt und Walter Stockmann.

Für die musikalische Untermalung der Feierstunde sorgten Karina Jung-König und Vanessa Eckert, am Klavier Yannik Schmaus, am Saxophon Nico Becker sowie Seppel Friedrich mit Weihnachtsgedichten. bra

Artikel vom 22. Dezember 2011